

Claudia Sheinbaum se reúne con director general de S&P Global Ratings

La reunión sucede a una semana de que la calificadora recortara la previsión de crecimiento económico en México para 2025 de 1.5 a 1.2

Jorge Salcedo / El Sol de México

La presidenta **Claudia Sheinbaum** sostuvo una reunión en Palacio Nacional con el director general de la agencia de calificación estadounidense **Standard & Poor's Global Ratings (S&P)**, **Roberto Sifón-Arévalo**, y con su equipo en donde conversaron sobre su visión del desarrollo de de las finanzas en México.

La reunión sucede a una semana de que la calificadora recortara la previsión de crecimiento económico en México para 2025 de 1.5 a 1.2 luego de las **amenazas arancelarias del presidente electo estadounidense, Donald Trump**.

La presidenta **Claudia Sheinbaum** informó a través de redes sociales sobre la reunión con el equipo de la agencia calificadora en la que también participó el **secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O**, donde se discutió la visión del Gobierno Federal sobre el

desarrollo y las finanzas de México.

La perspectiva del crecimiento en México ha disminuido desde inicios de 2024, pues el primero de febrero de este año la calificadora afirmó que en el país había condiciones macroeconómicas estables lo que permitiría un crecimiento del **Producto Interno Bruto (PIB)** real mayor a tres puntos porcentuales en 2023.

A unos días de la elección que dio el triunfo a **Claudia Sheinbaum**, la calificadora expresó el pasado 3 de junio que México enfrenta grandes retos para su crecimiento económico debido a la deficiente infraestructura energética que hay en el país, aunada a la escasez de agua que se vive en varias regiones.

Para mediados de junio S&P estimó que el

crecimiento del PIB se ubicará en 2.5 por ciento en 2024 y en 1.8 por ciento para 2025.

